

## Wanderpokal von Ehrenmitglied Konrad Winkelmaier geht schließlich an Franz Reitinger

**Beim zweiten Schießabend in der Herbstsaison 2011 wurde der von Konrad Winkelmaier anlässlich seines 75. Geburtstages gestiftete Wanderpokal zum fünften und letzten Mal ausgeschossen. Dabei galt es einen 75-Teiler zu schießen oder diesem so nahe wie möglich zu kommen. Mit einem 78-Teiler gelang dies Franz Reitinger am besten, der diese Trophäe nun sein**

**sein Eigen nennen kann. Den zweiten Platz teilten sich Manfred Klier mit einem 47-Teiler und Sonja Hirmer mit einem 103-Teiler – beide Ergebnisse lagen gleich weit vom vorgegebenen 75-Teiler entfernt. Angela Klier kam mit einem 42-Teiler auf den dritten Platz, gefolgt von Andreas Hirmer (109-Teiler) und Simone Leirich (111-Teiler). Das beste Blattl des Abends lieferte Stefan Preischl mit einem 11-Teiler ab, das aber für diesen Wettbewerb zu gut war.**

**Der amtierende Schützenkönig Wolfgang Zellmer spendierte anschließend eine Brotzeit in Form eines warmen Leberkäses, der hervorragend schmeckte. Aus Anlass des bevorstehenden Kirchweihsonntags wurden dann auch noch Küchel gereicht. Außerdem mussten etliche Schnaps- und Likörreste, die im Schützenheim noch vorhanden waren und die Schützenmeisterin Ema Leirich frei gab, vertilgt werden. In geselliger Runde lies man so diesen „bayerischen Abend“ ausklingen.**

**Der nächste Schießabend findet am Freitag, den 28. Oktober 2011, statt. Ausgeschossen wird dann der Wanderpokal von Christa Tischner. Ebenso kann dann um die Vereinsmeisterschaft gekämpft werden.**

